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Stevens, Dr. Paul The Coinage of the Bombay Presidency: A study of the records of the EIC 
 
Hardback, printed papercase, size 246x189mm, 376 Seiten, Text english. 
 
By the IAPN Prize-winning author of The Coins of the English East India Company 
 
The Coinage of the Bombay Presidency: A study of the Records of the EIC is a companion volume to Dr
Stevens’ widely acclaimed catalogue of the Presidency Series of Coins of the East India Company. The latest
book contains numerous extracts from the records, relating them to the known coins and showing why and
when they were issued. It also contains much information about the working of the mint and the people who
undertook that work. 
 
The Coinage of the Bombay Presidency will be of interest, not only to numismatists, but also historians
interested in the development of multinational companies and working practices. 
 
Stevens, Dr. Paul Die Münzprägung der Präsidentschaft von Bombay: Eine Studie der Aufzeichnungen des
EIC 
 
Gebundene, bedruckte Papierhülle, Format 246 x 189 mm, 376 Seiten, Text englisch. 
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Von dem mit dem IAPN-Preis ausgezeichneten Autor von The Coins der English East India Company 
 
 
Die Münzprägung der Präsidentschaft von Bombay: Eine Studie über die Aufzeichnungen des EIC ist ein
Begleitband zu Dr. Stevens \'weithin anerkanntem Katalog der Münzserie der Präsidentschaft der East India
Company. Das neueste Buch enthält zahlreiche Auszüge aus den Aufzeichnungen, die sich auf die
bekannten Münzen beziehen und zeigen, warum und wann sie ausgegeben wurden. Es enthält auch viele
Informationen über die Arbeit der Münze und die Personen, die diese Arbeit übernommen haben. 
 
Die Münzprägung der Präsidentschaft von Bombay wird nicht nur für Numismatiker von Interesse sein,
sondern auch für Historiker, die an der Entwicklung multinationaler Unternehmen und Arbeitspraktiken
interessiert sind. 
 
Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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